

# HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die Verbundenheit beim Abschied von unserer Mutter

## Alice Neukom-Schmidli

Herzlich danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die unserer Mutter zu Lebzeiten in Liebe und Freundschaft verbunden waren.

Vielen Dank an Frau Pfarrer B. Schönberger und Herrn U. Wittwer für die feierliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.



Besonders danken wir Frau M. Keller und dem ganzen Team der Pflegewohngruppe Rössli AG in Hüntwangen für die fürsorgliche und liebevolle Pflege. Ebenso danken wir Herrn Dr. A. Sutter für die medizinische Betreuung.

Vielen Dank für die grosszügigen Spenden an die Pflegewohngruppe Rössli AG und die zahlreichen Beileidsbekundungen.

Rafz, im Dezember 2016

Die Trauerfamilien